

EL INDIVIDUO ANTE EL ESTADO

Sin duda el ensayista y profesor universitario Francisco Orrego Vicuña fue el autor chileno más prolífico de 1972: siete títulos suyos aparecieron con el auspicio de distintos centros académicos. El último fue "Los derechos del individuo y del Estado en las relaciones exteriores", que presentó como ponencia en una reunión de juristas en Italia. Ahora la publica la Facultad de Derecho de la "U".

El tema está centrado en la protección que merecen las garantías personales —algunas de tanta actualidad en Chile como el derecho a entrar y a salir del país— analizadas tanto respecto a los chilenos como a los extranjeros. El sólido ensayo de Orrego pone de relieve un nuevo aporte que los hombres de derecho pueden realizar frente a los desbordamientos del estatismo develando por ejemplo el intento de crear un muro de Berlín con trabas burocráticas y a menudo con infracción constitucional, tema que constituyó un capítulo de la acusación contra el ex Ministro de Hacienda Orlando Millas.

701-201

El Individuo ante el Estado. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Individuo ante el Estado. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile